



ACADÉMIE DE BESANÇON

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

INTERVENTION DE PIERRE KAHN DEVANT LES ÉLÈVES DU COLLÈGE LOU BLAZER À MONTBÉLIARD

Mardi 26 mars 2024 | 13 h 30 – 15 h 30

Nathalie Albert-Moretti, Rectrice de la région académique Bourgogne-Franche-Comté et de l'académie de Besançon, Chancelière des universités, se rendra, mardi 26 mars 2024 à 13 h 30, au collège Lou Blazer à Montbéliard, pour assister à l'intervention de Pierre Kahn devant des élèves du collège.

Âgé de 11 ans en 1944, Pierre Kahn, jeune garçon juif, est sauvé par la résistante Lou Blazer. Il est l'unique survivant de la rafle de Montbéliard de février 1944 lors de laquelle 27 personnes de confession juive avaient été arrêtées avant d'être conduites vers les camps de la mort.

L'École a un rôle essentiel à jouer dans la transmission de la mémoire auprès des enfants et des jeunes. Le témoignage de Pierre Kahn s'inscrit dans les nombreuses initiatives portées par les établissements scolaires de l'académie autour de ce travail mémoriel.

Vous êtes cordialement invités à assister à ce temps.

Adresse : Collège Lou Blazer - 6 rue Hélène Boucher 25200 Montbéliard

Guillaume RIVOIRE
Rectorat de la région académique
Bourgogne-Franche-Comté et de l'académie de
Besançon

Tél : 03 81 65 49 38 / 06 76 62 69 81
10 rue de la Convention
25 030 Besançon

@RA_BFC
@acbesancon